

un autre projet est possible

collectif-cptg.org



C'est la rentrée sur le Triangle de Gonesse

Annulation de la ZAC du Triangle de Gonesse, report à 2027 de la gare Triangle de Gonesse, déclaration du ministre Nicolas Hulot, mais aussi appel de l'annulation de la ZAC par le ministre Jacques Mézard, avis favorable du commissaire enquêteur à l'enquête publique préalable à la déclaration d'utilité publique (DUP) de la ZAC : après un début d'année 2018 avec des décisions contradictoires concernant l'avenir d'EuropaCity et du Triangle de Gonesse,

c'est la rentrée sur le Triangle de Gonesse !

Le collectif vous accueille sur le Triangle de Gonesse

Samedi 1er septembre :

Gonesse à ciel ouvert de 16h à 22h

Au programme : musique, vidéo, jardinage, pique-nique tiré du sac et barbecue, informations et débat sur l'avenir du Triangle de Gonesse .

Nous invitons les habitants de Gonesse et des environs à venir sur le Triangle.

Organisé par le Collectif pour le Triangle de Gonesse (CPTG), Métropop et Initiatives solidaires pour défendre le Triangle de Gonesse, pour le projet alternatif du groupement CARMA.

Sur la parcelle pour laquelle l'Etablissement public foncier d'Ile-de-France (EPFIF) demande au tribunal des référés de Pontoise l'expulsion des légumes plantés lors de la Fête des Terres de Gonesse en mai.

Chemin de la Justice à Gonesse (fléchage à partir du giratoire de la Patte d'Oie de Gonesse en haut de l'avenue du 12ème régiment de Cuirassiers)

LE TRIANGLE DE GONESSE

SAMEDI 7^{ER} SEPTEMBRE

16H - 22H
ENTRÉE GRATUITE

Pique-nique de rentrée
TRIANGLE DE GONESSE, CHEMIN DE LA JUSTICE
(fléchage à partir de la Patte d'Oie)



JARDINAGE



INFORMATIONS SUR L'AVENIR DE LA ZAC



CONCERTS



OPEN BARBECUE



PROJECTIONS

Plus d'informations sur : <http://nonaeuropacity.com>



LE TRIANGLE OÙ ON EN EST?

Le commissaire enquêteur, 5 mois après la fin de l'enquête publique a donné un avis favorable à la demande de DUP (déclaration d'utilité publique de la ZAC du Triangle de Gonesse). Ceci en totale contradiction avec l'avis défavorable lors de l'enquête publique sur la révision du PLU de 2017 et la décision de mars 2018 du tribunal administratif de Cergy d'annuler la création de la ZAC.

Actuellement rien n'est joué, contrairement au ministre Jacques Mézard qui a fait appel de la décision du TA de Cergy, le ministre Nicolas Hulot a réaffirmé à la presse son opposition au projet Europacity. Les avis négatifs se multiplient.

Depuis l'annonce du projet en 2010 Europacity communique sur son projet architectural mais on ne sait toujours pas ce qu'ils mettront dans les surfaces commerciales, dans l'espace cirque, l'espace exposition ...mais subsiste toujours la piste de ski.

Le Collectif pour le Triangle de Gonesse

ICI LES COORDONNÉES GPS/GOOGLE MAP



Cultiver plutôt que bétonner le Grand Paris

Sur le triangle de Gonesse, à la place du...
YOUTUBE.COM

Projet CARMA

Pour les journalistes, notre site met à disposition des chiffres, vidéos, des dossiers thématiques et des photos libres de droit et réutilisables.

Historique des communiqués de presse

Sur notre site : www.nonaeuropacity.com